



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 20.12.2013

Antrag: Bewertung der Sparkasse Dieburg

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Eigenkapitalansatz an der Sparkasse Dieburg wird wieder auf die ursprüngliche Summe vor der Neubewertung im Jahr 2008 reduziert.

Begründung:

Der Präsident des Hessischen Landesrechnungshofes rügt in seiner vergleichenden Prüfung die Anhebung des Eigenkapitals bei der Sparkasse Dieburg. Aus Sicht des Hessischen Rechnungshofes hätte die in der Jahresrechnung 2008 getätigte Zuschreibung von über 40 Millionen Euro nicht durchgeführt werden dürfen. Aufgrund der Neubewertung ergab sich eine erhebliche Verbesserung der Jahresrechnung 2008. In der Ergebnisrechnung 2014 sollen die finanziellen Auswirkungen abgebildet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer